

話題がいっぱい!
なかゆくい



4/24(金) 浦添市青少年健全育成市民会議
第29回定期総会

4月24日(金)、中央公民館で浦添市青少年健全育成市民会議 第29回定期総会が行われました。
浦添市青少年健全育成市民会議の振興発展に寄与した者で、他の模範として推奨に値する功績または善行のあった個人及び団体等に浦添市青少年健全育成市民会議表彰式が実施され、表彰者には個人30名、団体5団体、感謝状は5つの企業、1団体に与えられました。



5/1(金) 2015年赤十字運動月間 浦添市赤十字
奉仕団社資募集出発式および表敬訪問

5月1日(金)、市役所前広場で2015年赤十字運動月間 浦添市赤十字奉仕団社資募集出発式が行われました。
「人間を救うのは、人間だ」をスローガンに宮里時子委員長は、「5月から8月までの暑い中、活動するので体調に気をつけ、募集活動では礼儀正しく頑張りましょう。」と募集活動についての意気込みを団員と共に誓い、一致団結していました。



5/8(金) 早くお家へ帰ろう Go家運動出発式

5月8日(金)、市役所前広場でGo家運動出発式が行われ、自治会の方や関係各所の方々が多く参加しました。
深夜徘徊は諸悪の根源であり、本市においても、青少年の深夜徘徊は大きな課題であり青少年が事件事故に巻き込まれる恐れがあります。
そこで5月8日(ゴーヤの日)に、Go家運動をPRすることで、改めて学校・家庭・地域において深夜徘徊撲滅の意識の向上を図っています。



4/23(木) 浦添市市制施行45周年記念
キャッチフレーズ・ロゴデザイン表彰式

4月23日(木)、浦添市市制施行45周年記念キャッチフレーズ・ロゴデザイン表彰式が行われました。
ロゴデザインではIDAの、森田愛美さんが最優秀作品、上地由衣さんが優秀賞、浦添工業高等学校の花城愛梨さんが優秀賞に選ばれ、それぞれ表彰されました。
キャッチフレーズでは松田芳稔さんの「もっともっと 浦添市」が表彰され、松田さんは「もっと可能性のある市だ」と思い作りました。」と作品に対する思いを語っていました。



4/28(火) 浦添市指定有形文化財(絵画)の
指定書交付式

4月28日(火)、市美術館で所蔵する絵画および資料など5件が市の文化財に指定され、池原教育長から宮里美術館長へ指定書が手渡されました。
指定されたのは琉球王国時代の那覇の港やまちなぎわいを描いた「琉球交易港図」、りゅうきゅうこうえきこうず「琉球交易港図屏風」、りゅうきゅうこうえきこうず江戸の浮世絵師葛飾北斎の「琉球八景」、りゅうきゅうはっけい「琉球八景校合摺り」、中国清代の画家孫億の「花鳥図」で歴史的に大変貴重な絵画ばかりです。



5/3(日) 2015浦添よりみちクーポン
国際通りジャック

5月3日(日)、2015浦添よりみちクーポン企画のキックオフイベントとして、国際通りをジャックし、松本市長とてだこレディーがPRのため国際通りを訪れた観光客らに直接チラシを配布しました。
多くの方々にこれから迎える観光トップシーズンをお得に・美味しく浦添市を周遊し、楽しんでいただきたいと思います。



5/15(金) 第28回浦添市てだこ学園大学院入学式

5月15日(金)、第28回浦添市てだこ学園大学院入学式が中央公民館で行われました。
この大学院は、地域の高齢者が仲間づくりの輪を広げながら共に学び、充実した生活を創造し、地域社会活動の活性化をはかることなどを目的に昭和63年に開学しています。
今年の新入生は45人で、新入生の皆さんは緊張した面持ちでした。新入生の最高齢は漢那ユキさん80歳で、漢那さんは「若返ったようでワクワクしている」と話していました。